

DANS L'AMERIQ. SEPT. 13

L'année d'après je m'engageai encore par un effet de mon zèle à travailler au salut des Ames. Je me trouvais donc au Combat sanglant de Seneff, où tant de gens perirent par le fer & par le feu. J'y eus beaucoup d'occupation à soulager, & à consoler les pauvres blesez. Et enfin après avoir essuie de grandes fatigues, & après avoir couru des dangers extremes dans les Sieges de ville, à la Tranchée, & dans des Batailles, où je m'exposois beaucoup pour le salut du prochain, pendant que les gens de guerre ne respiroient que le carnage, & le sang, je me vis en estat de satisfaire mes premieres inclinations.

Je reçeus donc ordre de mes Supérieurs de me rendre à la Rochelle pour m'y embarquer en qualité de Missionnaire dans le Canada. Je fis les fonctions de Curé pendant deux mois à deux lieues de cette ville, parce que j'en avois été prié par le Pasteur du lieu, qui estoit absent. Mais enfin je m'abandonnai entierement à la Provi-